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Soweit ich das sehe, ist Konsens, dass nur die Meister teilnehmen und eine Runde pro Jahr
stattfindet. Was gibt es noch zu besprechen?
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